

令和6年度 運動会に係るアンケート結果

| Id | 本日の運動会では、お子様の成長した姿が見られましたか。 来年度も継続した方がよい点、改善点等についてご提案ください。 |
|----|--|
| 1 | そう思う 時間短縮のため、閉会式を行わないこと。また、それを早く決定したことは、とても良かったと思う。 |
| 2 | そう思う 徒競走時に、何走目かを放送してもらえると有難いです |
| 3 | そう思う 途中の休憩は無しにして気温が高くなる前に閉会出来たら良かったです。 |
| 4 | そう思う クラス→低高対抗リレー、徒競走→障害物競争、徒競走の場所→朝礼台付近 |
| 5 | そう思う 全学年が半日で済むのはとても良かったと思います。徒競走で何レース目なのかわかるようにアナウンスがあったりプラカードで表示されるとわかりやすいと思いました。 |
| 6 | そう思う リレーは1チーム2人ずつなど倍人数にしたら出られる人が増えるし転んでしまっても罪悪感など減るので良いのではないかなと思いました。 |
| 7 | そう思う 予定時間通りに終わらない場合、メールかアプリで終了か下校の連絡をしてほしい。6月に入ると雨予報が多く、順延した場合月曜日開催だと仕事を休めない場合があるので、できれば5月中に運動会を開催してほしい。 |
| 8 | そう思う 5.6年の綱引き組分けが分かりづらかった |
| 9 | ややそう思う |
| 10 | そう思う 学級対抗選抜リレー |
| 11 | そう思う 保護者観覧について、「学年入れ替え制、譲り合い、次は●学年です」等のアナウンスが都度あったので周知されて見やすく、来年度も続けて欲しい |
| 12 | そう思う |
| 13 | そう思う 一生懸命に応援してくれていた、応援団をもう少し観客にも見えるところにしてあげたらと思いました。 |
| 14 | そう思う 継続した方がいいと思います。表現など覚える時間や先生方の負担は多いと多いと思いますが…午前中で終了で保護者の普段も少なくて助かります。運動のできる子苦手な子もいい経験になると思います。 |

| | | |
|----|--------|---|
| 15 | ややそう思う | いつも先生方には感謝しかありません。運動会前に子供の場所を大まかに教えてくださるので助かります。リレーに関してですが、児童の前ではなく保護者側でやって貰えると子供の成長が目の前で見えていいのかなと感じました。また、コーンを使つてのリレーは折り返しの時に子供が転んでしまうことが多いような気がしたので、校庭内に小さいトラックを作るのもいいのではないかと思います。暑い中、毎年ありがとうございます。 |
| 16 | そう思う | 紅白対抗にした方がもっと盛り上がるのではと思いました。観覧席の1番前で日傘をさしている方が何名かいて、後ろの方の視界を遮っていたので競技中は閉じるようアナウンスしていただけるとトラブル防止になるかと思ひます。 |
| 17 | そう思う | ありません。熱中症予防の休憩や午前開催など、負担なく参加鑑賞できました |
| 18 | そう思う | |
| 19 | そう思う | リレーが見られて楽しかった！来年度以降もやてほしい。徒競走は何レースをやつてるかとわからなるので、途中で何レース目かアナウンスして欲しい。(5レース、10レースなど) |
| 20 | そう思う | 良かった点:入退場がスムーズで各競技の始まりがスピーディーなのがよかったです。改善してほしい点:低学年の徒競走が児童席の前で行われていて保護者席からはよく見えなかった。本部席側でやったら良いのでは？と思いました。 |
| 21 | そう思う | |
| 22 | そう思う | |
| 23 | そう思う | ・リレーは継続して続けて欲しいです・応援団練習、先生も大変だったと思ひますが、子供達は二週間充実して練習出来たと思ひます。ありがとうございました |
| 24 | そう思う | 保護者観覧の最前列でイスですずっと座っているのは困る。自分の子どもの出番で交代してもらいたい。 |
| 25 | そう思う | 閉会式を無くした所 |
| 26 | ややそう思う | 低学年の競技が時間がかかり過ぎて押している点は改善したほうがよいのでは？あと保護者以外の祖父母？近所の方が最前列に何人かで来て最初から最後まで立ちっぱなしで移動しないので撮影の邪魔でした。保護者は大体撮影後は移動するのに子供の成果を見に来てるのに、配慮が欠けています。 |

| | | |
|----|--------|--|
| 27 | そう思う | 今年も運動会を開催していただき、ありがとうございました。様々な工夫がされていたのだと思うのですが…時間短縮のためとは思いますが、徒競走が急足過ぎませんか？ゴール前にスタートは…ひとつずつ大切にしたい気持ちもあります。また、音響は昨年全く聞こえなかったけれど、今年はしっかり保護者応援席まで聞こえたのが良かったです。ひとつ、質問なのですが…表現で、保護者立ち入り禁止の方向に体形移動するのは何故ですか？子ども達は練習の成果を誰に見せたいのか。保護者も子どもの頑張りを見てあげたいし、褒めてあげたいのに、完全に背を向ける配置はちょっと疑問です。親より在校生に見せたい？？6年生の様な表現はありだとおもいますが。。少し残念でした。その他は、熱中症対策でミストなどスプレーしていたり、ありがたかったです(校内に入る必要があったかは、、あの短時間でどの位効果があったのか謎ですが…)あ…そして、応援団は少し本格的になっていて大変そうでしたが見応えがありました。前日の大雨予報の日の朝練があるか？ないか？悩ましかったので、シグフィーで連絡欲しかったです。何はともあれ…たくさん感想伝えてしまいましたが、、暑い中、先生方の運営の連携プレイありがとうございました。 |
| 28 | そう思う | 子供達の席だと放送にノイズが入り聞き取れなかったとのこと。それ以外は子供達が楽しそうだったので改善などはありません。 |
| 29 | そう思う | 昨年より音楽が大きくて見ていて楽しかったです。1年生のリレーがはじこのほうで行っていて見にくかったのも、真ん中でやって欲しかったです。 |
| 30 | そう思う | |
| 31 | ややそう思う | 生徒側に向いて踊ると見えないので、反対向いて踊って欲しいです。 |
| 32 | そう思う | 保護者席を設けず、立ち見でも充分観ることができた。譲り合って前列交代しながら撮影できた。低学年の徒競走は、直線でも良いが中央で行うか、本部前で走ってもよかったのではないかと思います。遠くしてみえなかった。 |
| 33 | そう思う | |
| 34 | そう思う | とても素晴らしい運動会でした。応援団のみんなが後ろで一斉懸命声を出してくれている様子も感動的でした。お子さん達みんなにたくさんの拍手を送りたいです。暑いな、温かい指導をしていただき、当日も広い校庭を走り回りながら、運動会の運営をしてくださった先生方に心より感謝申し上げます。 |
| 35 | そう思う | 今年も運動会とっても良かったです。感動しました。先生達が忙しい中いろいろ準備をして下さり感謝いたします。ありがとうございます。ほんとに最高の運動会でした。自分の子供の学年競技ではありませんが、ダンシング玉入れ毎年やってください。ほっこりします。選曲も最高でした。親がお写真を撮る時の学年の入れ替など問題が起きない為に学年ごとに色が違うリボンなどがあっても良いと思いました。閉会式をやって欲しかったです。 |
| 36 | ややそう思う | 休憩時間を入れるのは、想定されていたのか？スケジュールの時間変更により、閉会式が無くなったのが残念でした。 |
| 37 | そう思う | リレーは何レース目かをアナウンスしてほしい。「スタートしました。ゴールしました。」は見れば分かるのでいいです。 |
| 38 | そう思う | |

| | | |
|----|--------|---|
| 39 | ややそう思う | 自分の頃を思い、赤と白で点数を追わない事に多少違和感を覚えました。 |
| 40 | そう思う | 暑い日だったので途中休憩があったのが良いと思いました。本部からのマイクでの実況が少し音が小さくなかよし山あたりで聞こえ辛かったので、もう少し大きい音だといいと思いました。 |
| 41 | そう思う | 放送のスピーカーが放送席付近しかきこえない。徒競走の順番がわからないので、何レース目かを放送してほしい。 |
| 42 | そう思う | 徒競走のスタート時に何番目かのアナウンスがあると助かると思います |
| 43 | そう思う | 継続→水分補給や休憩等の適宜取得。改善点→プログラムの時間通りの進行。 |
| 44 | そう思う | 親競技も見てみたかったです |
| 45 | ややそう思う | |
| 46 | そう思う | リレーはどの色がどのクラスかわからなかったので放送やお手紙で教えて欲しかった。綱引きの場所もお手紙でお知らせしてほしい。それ以外は素晴らしい運動会でした！ |
| 47 | そう思う | |
| 48 | そう思う | 子供の競技、観客入れ替えの放送をその都度放送お知らせしてほしい。 |
| 49 | そう思う | 時間がおすと思うので、終了予定時間を少し遅く設定した方が良いと思います |
| 50 | そう思う | 選抜リレーは盛り上がるので、ぜひ継続していただきたいと思いました。高学年の団体競技で騎馬戦があると、さらに見ごたえが出て盛り上がるのでは？見てみたいです。全体的に、子供の成長を感じられ楽しめました。家でも表現の種目を兄弟ともに一生懸命練習していました。短期間でのご指導ありがとうございました。 |
| 51 | そう思う | 学年ごと選抜リレーは見応えがあって面白かった。ただ3年生の「運動会特別号」が奇数スタート、偶数スタートの案内が逆の案内だった為に目の前で見る事ができなかった。間違えた案内をしないように気をつけてほしい |
| 52 | そう思う | 入れ替え撮影の場所なのに1番前で入れ替えることなく何種目も居座って喋ってる親達がいる残念でした(; ;)大人への指導は時間の無駄かもしれませんが、最初に一声アナウンス等あれば助かります(T ^ T)フリーでの撮影タイム等が無いので、競技や表現でのベストポジション狙い戦争でいつもドキドキします(笑) 半日運動会はこれからも希望です。子どもたちの生き生きした顔が見れてとても素敵な運動会でした。ありがとうございます！！ |

| | | |
|----|--------|--|
| 53 | ややそう思う | プログラムをよく見たら10時30分から11時までの30分間で5競技あったので時間が押した原因なのかな？と思いました。他の時間は3競技で30分間隔だったのでそのくらしいの競技で考えていただけると閉会式までしっかりできたのかな？と思いました。でも前日も朝方も雨だったのに無事に開催していただきありがとうございました。 |
| 54 | そう思う | スターターや競技の準備等、児童のできる範囲で色々な経験ができること、午前中で終わるようプログラムを組んであることが良いと思いました。 |
| 55 | そう思う | 午前だけの開催がちょうどいい。 |
| 56 | そう思う | 半日で終わる日程がちょうど良い。 |
| 57 | そう思う | 閉会式まで出来なかったのが残念だった。休憩時間や、9時台の時間調整？の時間をもう少し短縮等してほしい。休憩時間を取るなら、プログラムにも記載してほしい。 |
| 58 | そう思う | 徒競走の時、何走目のスタートかアナウンスがあると良い |
| 59 | そう思う | 色々な制限が無くなり、やっと元の運動会に戻った感じがして賑やかで良かったです！応援団の気合いや、6年生のお手伝いする姿も、1年生から見てもとても格好良かったと言っていました！ |
| 60 | そう思う | 熱中症対策のために午前中の実施を継続してほしい。高中低学年ごとの合同競技も、協力し盛り上がっていて、子供も楽しんで参加ができたと話しています。 |
| 61 | そう思う | 兄弟がいる学校となるべく日程を被せないで欲しい。徒競走など何番目かスタート前に番号を出して欲しい。 |
| 62 | そう思う | 学年選抜リレーは2学年合同でやってもいいと思う。また、徒競走は5コース6コースの子がインコースに入りやすいようにスタートラインの調整が必要だと思う。 |
| 63 | そう思う | 今年は観覧席に余裕があり、よく見ることができました。 |
| 64 | そう思う | ダンス発表後半、児童席のほうに向かって踊っていて後ろ姿しかみえないじゃんと思いました。 |
| 65 | そう思う | 閉会式が行われなくて残念だった。 |
| 66 | そう思う | |

| | | |
|----|--------|--|
| 67 | ややそう思う | ●保護者は立ち見で、入れ替え制としていただいたのが非常に良かったです。必要な時に前の方で見ることができたので。●日傘も禁止事項に入れて欲しかったです。またベビーカーも危ない場面があったので、使用場所を制限などを希望します。学校からのオフィシャルな通達でないと、保護者間では注意しづらい為お願いできればと思います。●運営上、やむを得ないことなのだと思いますが、終了時間の予測は本日のように30分以上も後ろ倒しにならないと助かります。(個人的な事情で恐縮ですが、習い事の時間に間に合わなかったのが痛手でした) |
| 68 | そう思う | 音響がちゃんと聞こえたとし応援側も盛り上がりました。体育館開放はいつもながらありがたかったです。 |
| 69 | そう思う | 学校の門でタバコを吸ってる人がいるので迷惑完全に禁煙にして欲しい |
| 70 | そう思う | 時間が足りなくなったので、リレーを全学年一緒にやってみたらどうでしょうか |
| 71 | そう思う | |
| 72 | そう思う | |
| 73 | そう思う | 今年は音楽もちゃんと聞こえてよかったです。 |
| 74 | そう思う | 閉会式キャンセルは良い判断だと思いました。 |
| 75 | そう思う | 応援団なんですけど、ずっと応援しているんだったら席の前で応援団をだしてほしいです。ら、 |
| 76 | そう思う | 写真を撮るスペースにずっとじんどり座ってる方が多い。おじいちゃん、おばちゃんが特に椅子に座り我が物顔で見てる方が多かったです。まごの成長見たいのはわかるがまずは保護者優先ではないのでしょうか？全てのおじいちゃん、おばあちゃんが来てるわけではないのでそこを配慮するのは違うと思います。 |
| 77 | そう思う | 午前中開催 |
| 78 | ややそう思う | 子供たちの休憩は継続した方がいいが、6年生の娘は写真撮影の段取りが悪くて人が集まらずに外で待ち続けたそうで、あまり休憩出来なかったと言ってました。その辺も休ませる時間にきちんと休ませるようにしてもらいたいです。 |
| 79 | ややそう思う | 途中で室内へ休憩の時間を入れてもらったのは熱中症対策で良い点だと思いますが、移動時間を考えるともう少し長い時間休憩でもいいと思います。マイクからの声が聞き取りにくかったのもっとはっきり聞こえた方が良かったです。リレーが何組が何色なのかわからないので応援しにくい。選抜なのに人が少ないからすぐ終わってしまう。 |
| 80 | そう思う | 玉入れの数を数えるとき早すぎたと思う。 |

| | | |
|----|------|--|
| 81 | そう思う | 赤白に分けて争ったほうがいい。閉会式は短縮でもいいからやったほうがいいと思います。下級生の徒競走はトラック斜めに直線で走ったほうが色んな角度から保護者もバラけて見やすいと思います。 |
| 82 | そう思う | 低学年のリレーや徒競走を倉庫側ではなくテント側で行っていただけると保護者が見やすくなると思います。 |
| 83 | そう思う | 先生方、今年度も素晴らしい運動会をありがとうございました。音響のボリュームもちょうど良く、子どもたちの生き生きとした姿と相まって良かったです。久しぶりに対抗リレーも見ることができ良かったです。できれば、学年ごとのクラス対抗では無く、低学年高学年に分けたリレーを見たかったのが正直なところ。また改善点としては、赤組白組を分けていなかったのが、子どもを探すことが難しかったです。(綱引きの色分けが先頭と後方のピブスだけだったのも、わかりにくさがあったのかもしれない。)また今年度は競技中の学年だけ、立ち見席に入れるようアナウンスがあり、保護者の中でも譲り合いがあったように思います。色々とバージョンアップさせつつ、運動会を続けていただいて本当にありがとうございます。子どもたちの努力と、先生方のご尽力で天気も味方してくれたように思います。素敵な運動会をありがとうございました。 |
| 84 | そう思う | 体育館の解放は大変ありがたいので、今後も継続していただけると嬉しいです。また、赤白に分かれて、得点を競うかたちになると子どもたちの団結力も深まり、より盛り上がると思いました。 |
| 85 | そう思う | 三年生の徒競走だけ男女混合でしたが、男子は男子同士、女子は女子同士の方が良いと思います。 |
| 86 | そう思う | 臨機応変な変更(休憩、閉会式の中止) |
| 87 | そう思う | 学年別の選抜リレーは面白かった。以前行っていた1年生から3年生、4年生から6年生の選抜リレーを見たい。 |
| 88 | そう思う | |
| 89 | そう思う | 5年生のダンスは難しく本当にできるのだろうか？と心配だったが、本番では全員で素晴らしいダンスを披露してくれ、うらっときてしまった。この年代だからこれくらいと思い、振り付けや競技内容を考えるのだろうか、あえてチャレンジするという取り組みも良いと思った。校長先生が自ら写真を撮っていたのが印象的。自分の時代は変わる校長、教頭はテントで座っていただけだったので。改善点としては、毎回思うのだが、保護者観覧席側ではない方向を向く体型移動や徒競走があるため、見に来た保護者はほぼ後ろ姿を見る事になる事が残念だった。その点、5年生は体型移動の回数が多かったからか前半見られなくても後半近くに来てしっかり見られ、その逆もあり楽しめた。 |
| 90 | そう思う | 一部ですが、観覧の移動するのに狭い場所などで観覧者が立ち止まったり、脚立を置いている方がいると、多くの方、特に未就学児(ベビーカー使用)を連れてるご家庭は通りづらそうでしたので、そういった場所では通路を確保できるようにすると良いと思いました。徒競走はどンドン走るのので「今、何レース目？」となるので後半に走る児童の父兄は把握が難しいと思いました。アナウンスが必要だと思います。 |

| | | |
|-----|--------|---|
| 91 | そう思う | 赤白分かれて対抗した方がよいと思います。 |
| 92 | そう思う | |
| 93 | そう思う | 観覧席が入れ替え制でとてもよかったです。みな自分の子供の番が終わるときちゃんと譲り合っていてスムーズでした |
| 94 | そう思う | 選抜リレーはドラマがあり白熱したので継続してほしいと思う。 |
| 95 | そう思う | |
| 96 | そう思う | 曾孫の成長した姿が見たいと超高齢の祖母が運動会を見にきました。沢山の保護者の方がいてよく見られなかったのが、敬老席があると助かると思いました。 |
| 97 | そう思う | |
| 98 | そう思う | 種目など、丁度良かったと思います。ありがとうございました。 |
| 99 | ややそう思う | |
| 100 | そう思う | |
| 101 | そう思う | 午前中で済むのが良い |
| 102 | そう思う | 3年生ですがリレー競技に出ない場合、次の競技までの時間が1時間以上空いたので、プログラムの組み方がどうにかならないのかな？と疑問に思いました。(リレーと徒競走の順番を逆にする等)何か理由があるのでしょうか？ 概ね見やすく、体育館で休めるのも助かりました。先生方やお手伝いの保護者の皆さん、ありがとうございました。撮影する際の配慮が欠けている方が居るのが毎年残念です。 |
| 103 | そう思う | |
| 104 | そう思う | 別にない |
| 105 | そう思う | |
| 106 | そう思う | フリーで校内に誰でも入れる状況に恐さを感じました。不審者対策をもう少し考えた方がよいのではないかと思いました。 |
| 107 | そう思う | とても素晴らしい運動会をありがとうございました。我が子に限らず頑張る姿に感動しました。選抜リレーも学年ごとに工夫されていてよかったです。今年はプログラムにはなかった『校舎内での休憩』があったのでタイムスケジュールがずれたのでしょうか？時間が押ししていたとしても閉会式、表彰まで子どもたちと一緒に観たかったので、その点がとても残念です。 |

| | | |
|-----|--------|---|
| 108 | ややそう思う | 学級対抗リレーで子供のクラスの色がわからなかったので事前に知らせて貰えると良かったです。また、クラス対抗なので高学年くらいはクラスの旗を作ったりしても良いかなと思いました。応援団は2週間の朝練を頑張っていたので色分けはなくてもちょっとした見せ場があっても良さそうに思いました。音響は昨年より改善されていて良かったです。 |
| 109 | そう思う | 徒競走の時、何レースが今走っているのか分からないので、出来ればアナウンスをして欲しい |
| 110 | そう思う | |
| 111 | ややそう思う | 花笠を使った時に破けてしまったようで、綺麗に作れなかった事を本人が後悔していたのですが、余分に材料を用意してもらえれば作り直しも出来てそんな気持ちにならなかったのではないかと思います。 |
| 112 | そう思う | 競技の種目、見応えがあり良かったです。休憩も臨機応変に取り入れてくれてありがたかったです。応援団も立派でかっこよかった。改善点というか、徒競走の際、アナウンスで何レース目かを教えてもらえるとわかりやすくありがたいです。 |
| 113 | そう思う | 天候による実施判断を前日までに方針決定することは、来年度も是非継続してもらいたいです。また、撮影場所についても今年度同様にもしてもらえると嬉しいです。強いて言えば、児童応援席側にも撮影場所があれば尚良いです。表現等で児童応援席側を向いてしまう場合、全く撮影ができなくなるので。それが難しいのであれば、児童応援席側を向いての振り付けなどは無くして半円に留めた方が良いです。せっかくの子どもの晴れ舞台なので、保護者は皆我が子を撮影したいと思います。撮影場所以外ではありますが、最前列に折り畳み椅子等を置いて一切動かない保護者が数名いました(最初から最後まで陣取っている人もいました)。子供の立ち位置によっては撮影場所以外での撮影をしたいこともあるので、撮影場所に限らず譲り合えれば良いのにと思いました。 |
| 114 | そう思う | |
| 115 | そう思う | PTAの方々、お手伝いの方々お疲れ様でした！お陰で安心して見守る事が出来ました。保護者側にスタートストップ位置作った方がいいのではと感じた。それか児童の後ろ側にも保護者がはいれたほうが良いと思う。 |
| 116 | そう思う | 低学年の徒競走の際、観覧席から遠い。また徒競走の際には何レース目と伝えてもらえる、数えながら見なくてもよくなる為、もう少し気楽に見れて助かります。 |
| 117 | そう思う | 満足でしたので、特になし |
| 118 | そう思う | |
| 119 | そう思う | 午前中だけの運動会継続希望。 |
| 120 | ややそう思う | 撮影場所以外で長時間撮影の為場所取りをされている方が居ましたが、皆さんルールモラルのなか観覧していました。 |
| 121 | そう思う | とても良かったです。できれば、閉会式まで見たかったです。時間の都合上難しかったのは承知の上ですが…。ご指導ありがとうございました。 |
| 122 | ややそう思う | |

| | | |
|-----|------|--|
| 123 | そう思う | 体育館の休憩所利用。日差しから逃れられたので、良かった。 |
| 124 | そう思う | 短い時間の中でも盛りだくさんの競技が見れて楽しかったです。短い時間での準備、先生方もお疲れ様でした。午前のみで続けて欲しいです。 |
| 125 | そう思う | 午前開催でコンパクトに開催することを続けてほしい。トイレのスリッパが壊れていて使いづらかったので、前日に劣化を確認して欲しい。 |
| 126 | そう思う | |
| 127 | そう思う | 毎年暑いので、子供達にミストをかけるやテントなど席をで日陰の状態にするなどの暑さ対策があったら良いと思いました。 |
| 128 | そう思う | リレーが良かった。継続してほしい |
| 129 | そう思う | 音響がとてもよく聴こえてたのでよかったのと、学年対抗リレーはゼッケンがクラス番号だとよかったと思いました。 |
| 130 | そう思う | 半日での全日程終了 |
| 131 | そう思う | 子供達の応援席にテントを張ってあげて欲しい。 |
| 132 | そう思う | クラス対抗選抜リレー、選手の頑張りとクラスの仲間の声援に感動した |
| 133 | そう思う | |
| 134 | そう思う | たくさんの競技が盛りだくさんで楽しめました。リレーも楽しかったです。学年ごとのリレーもいいですが、低学年、高学年の選抜リレーをみたいなと思いました。 |
| 135 | そう思う | |
| 136 | そう思う | 暑い中で行うので途中で休憩を挟んでいただいたり閉会式を後日に延期したり等、臨機応変に対応していただいて安心しました。今年はそれほど暑くはありませんでしたが、今後も暑くなる場合は対応していただけると嬉しいです。 |
| 137 | そう思う | 先生が朝から子供たちを怒鳴っていてどうかなと思いました。眉間にシワを寄せて楽しめる雰囲気にならず、逆に指揮が下がります。 |
| 138 | そう思う | 選抜リレーはいらなかった |
| 139 | そう思う | |
| 140 | そう思う | 該当学年の撮影場所入れ替えのアナウンスがこまめにできていてよかったと思います。お昼持参で午後までやってもよいかと思います。理由は、駆け足でプログラムを進めている感がすごくゆっくり見れないため。 |
| 141 | そう思う | 休憩をきちんととっていたのが良かったと思います。ありがとうございました。 |

| | | |
|-----|--------|--|
| 142 | そう思う | |
| 143 | ややそう思う | |
| 144 | そう思う | 1年生のリレーでどこを走るか予め教えて欲しかった。トラックを回ると思っていたので写真が撮れなかった。 |
| 145 | そう思う | |
| 146 | ややそう思う | できれば帽子の色が何かでクラスが分かるようにしてもらいたいです |
| 147 | そう思う | 特にはないです。先生方保護者ボランティアの方々本当にお疲れ様でした。ありがとうございました！ |
| 148 | そう思う | 今年は音楽の音量が大きくてとても良かったです。徒競走は男女混合だと体力的に女子が不利なので別々に走らせてほしいです。楽しい運動会をありがとうございました。 |
| 149 | そう思う | 午前中のみ開催や演技している学年の保護者優先での観覧は良かったです。待機場所として体育館を解放していただけたのはありがたかったのですが、床が非常に汚かったです。紅組・白組に組分けして戦った方が盛り上がるのかなとは思いました。 |
| 150 | そう思う | 選抜学級対抗リレーがよかったです。 |
| 151 | そう思う | 玉入れの数を数えるのがとても早く先生が大変そうに見えました。また一・二年生の徒競走は本部側からだととても遠く見にくかったので本部側か真ん中で行う方がいいのではないかと思います。 |
| 152 | そう思う | 応援席の交換制は、とても助かりました。ただ、一列目が座るとか、日傘の利用は、応援席では、控えてもらうとかの、ルールがあると、良いと思いました。 |
| 153 | そう思う | |
| 154 | そう思う | 玉入れは色によってカゴの高さが違っていたので不公平感がありました。高さを均等にしてあげた方が良いと思います。 |
| 155 | そう思う | ・クラス選抜は新しい試み立ったと思います。クラスの団結は深まるのもあると思いますが、学年によってはクラスの速さの差で本番前から諦めモードなクラスもありそうなので先生方の声がけや寄り添いは必要だとも思いました。ソーラン節の形態が子供の姿をキャッチするのが難しいかな～と感じました。カッコいい姿を目に焼き付けたいのはどの保護者も一緒だと思うので形態の工夫がされるとなお良いのでは？と感じました。前日の雨の後、無事に予定日に開催して頂いて感謝です。準備など、ありがとうございました。 |
| 156 | そう思う | 赤組白組とで点数をつけて、競争心を子供達に教えた方がいい気がします。とても大事だと思います。全校生徒による大玉転がしは欲しかったです。 |
| 157 | そう思う | |
| 158 | そう思う | 折り返しリレーは見にくいリレーの良さがあまり見られないので、低学年でもコースを短くしてトラックでやるべき。選抜リレー自体はやはり見応えがあるので継続すべき。 |

| | | |
|-----|------|---|
| 159 | そう思う | 学級対抗選抜リレーを来年も行って欲しいです。 |
| 160 | そう思う | 応援団は朝練を頑張っていたので、もう少し近くで見たかったです。応援合戦はあった方が良かったと思います。 |
| 161 | そう思う | |
| 162 | そう思う | 6年生の表現にはとても感動しました。ありがとうございました！1つ気になったのが系の席のホワイトボードで見づらかったので気になりました。 |
| 163 | そう思う | 去年に比べて、音が大きく聞こえるようになっていたので、今後も継続して欲しい。低学年の徒競走は生徒の座っている席の方でやると、遠くて見づらいし、写真なども撮りにくそうだったので、真ん中や保護者が観覧している方でやった方が良いのではないかと思います。 |
| 164 | そう思う | |
| 165 | そう思う | ・クラス対抗選抜リレーは学年ごとの見応えが遠く盛り上がるので継続してほしい。 ・低学年の徒競走が、保護者からは距離が遠く、見えづらかったのが残念。 |
| 166 | そう思う | 3年生の花笠のタスキが、入場で走ってる時点でほどけてしまっていたので結び方やリボンの素材を変えたら良いと思いました。 |
| 167 | そう思う | 徒競走の際は、次が何レース目なのかアナウンスが欲しいです。 |
| 168 | そう思う | リレーは学年別学級別ではなく、1,2年生、3,4年生、5,6年生別や、1～3年生、4～6年生で区切ったほうが良いように思いました。 |
| 169 | そう思う | 学年全員リレー希望です(6年生だけでも) 苦手な子は短距離にする等工夫したらどうでしょうか |
| 170 | そう思う | ダンスで円になるのが見やすく良かった |
| 171 | そう思う | |
| 172 | そう思う | 観覧席は、出番の学年の保護者を優先するアナウンスは来年も行ってほしいです。 |
| 173 | そう思う | |
| 174 | そう思う | 暑い中、先生方々が一生懸命に頑張ってお下さり、子供達も運動会を楽しんでいたのがとても感動しました！ |
| 175 | そう思う | 2学年共同の競技は今までにないもので面白かったです。 |
| 176 | そう思う | 途中、教室での休憩時間がありましたが、児童席テントの対策は難しいのでしょうか。 |
| 177 | そう思う | 改善希望点…徒競走は何レースが走っているのかわかるようにしてほしい。放送で言う。ゼッケンなどをつける等。ゴールで待っている上級生が前に出すぎていて、走者が見えませんでした。ゴール後の誘導の仕方を改善してほしい。 |

| | | |
|-----|--------|---|
| 178 | そう思う | 今年音楽もよく聞こえて良かったです。(去年は音が小さかったので)閉会式ができなかったのが残念でした。休憩時間の一斉に校舎に移動するのは、子どもたちも移動に時間を取られてしまって、教室でゆっくりできなかったと言っていたので、例えば競技と競技の間に時間のある学年が学年ごとに休憩を教室で取る(一階の教室を解放して順番に使う?)などすると、効率よく体を休められるのでは?と思いました。前日の雨からの校庭コンディションを整え、時間通りに開催して下さった事に感謝します。先生方がご尽力くださり、大変良い運動会でした。本当にありがとうございました!! |
| 179 | そう思う | 他学年との団体競技は子ども達にとっても良いと思うし、見ていて楽しかったです。 |
| 180 | そう思う | ちょっと時間はおしたかもしれませんが、競技が増えて見応えがありました。先生方いつもありがとうございます。大きな事故や怪我もなく無事に運動会ができて良かったです。子供達も暑い中とても良く頑張っていました。子供達の暑さ対策として、テントを児童席側にもあるといいなと思いました。設置等で大変かと思いますが、来年度ぜひ検討いただけたいと思います。改善点ですが、今年も保護者のマナーがちょっと悪かったのが残念でした。立ち見席にも関わらず椅子にずっと座って場所を取り、譲り合いがない人がいて残念でした。競技している学年の保護者が最前列で見れるように何か対策ができればなと思いました。あと、お菓子を食べていたり吸い殻が落ちていたりなどとても残念だなと思いました。子供達が食わずに頑張っているの、保護者もそれを考えて参観するのがいいのかなあと感じました。その一方でたくさん保護者の方がボランティアで見回りしてくれたので、とてもありがたかった点もありました。来年度の運動会も子供達のためにより良いもの出来るよう学校側と一緒に改善していけたらと思います。 |
| 181 | そう思う | 本日はありがとうございました。継続した方が良い点 クラス対抗リレー |
| 182 | ややそう思う | 今回候補日3日全て雨の予報がギリギリまでありましたが、先生からは3日も雨だった場合、その時はその時だ、とのことで、仕事の調整をした方がよいのか最後まで困りました。子どものために、運動会などではできるだけ仕事を調整して参加したいと考えているので、もし候補日全て中止も予想されてしまう場合は、別日に児童のみで開催なのか、催し自体中止なのかなど追記してもらえると大変助かります。本日は素敵な運動会ありがとうございました。 |
| 183 | そう思う | 学年選抜対抗リレーがよかった。午前中の運動会でも、種目一つ一つ見応えある。徒競走の時に何レース目かをアナウンスしてほしい。1.2年生の選抜リレーがリレーらしくなかった。 |
| 184 | そう思う | |
| 185 | そう思う | 競技の数 徒競走と表現だけでは寂しい気がしてましたので迫力があり楽しめた |
| 186 | そう思う | ①子ども達の休憩時間があるのは良いと思うので、プログラム内にも【休憩】と書いて貰うと有難い(時間の都合上、もし休憩が無くなるのであれば放送を入れる等すれば分かる)②撮影場所で日傘を差したり、自分の子の学年競技ではないのに恐らく場所取りをしていた人がいた(前競技からいたが退出せず「次の競技も子どもの学年かな」と思ったが、前列で椅子に座りカメラは出さず競技を終えていた…)コストも手間もかかるかもしれないが、親に子どもの学年を書いたシールや子どもの名札を付ける等、学年がわかるようにすると予防策になる可能性もあるかなと思いました。 |
| 187 | そう思う | 全学年で協力できる赤白対抗の競技(大玉転がし)などがあってもいいかと思いました |
| 188 | そう思う | |
| 189 | そう思う | 運動会の途中、15分の休憩時間がありましたがそれもプログラムに入れた方がいいと思いました。子供たちの応援団すごくよかったと思います。 |

| | | |
|-----|--------|--|
| 190 | そう思う | 立ち見で入れ替えあり、子供の位置を連絡してくれたので満遍なく見られたのがとてもありがたかったです。ひとつ残念だったのは一年生の徒競走の位置が奥のため、保護者がみられるスペースが狭く正面からしかみられないため、ゴール前に大人が出てくると子供がまったく見えなくなってしまうので、テント前の方にしてもらえた方が良かったように思いました。時間が押ししてしまいましたが閉会式短縮してくださるなど配慮があり良かったです。 |
| 191 | そう思う | |
| 192 | そう思う | |
| 193 | そう思う | 半日開催は続けた方がよい |
| 194 | ややそう思う | 子供席にも、テントをはるべき |
| 195 | そう思う | リレーは盛り上がるので継続してほしいです。音が割れたりしていたので音響を改善できたら良いと思います。撮影場所の交代のアナウンスをもう少し入れていただきたいです。 |
| 196 | そう思う | リレーは自分のこどもが出場しなくても楽しく観覧できましたので続けてほしいです。観覧席の学年ごとから入れ替えも先生方のご案内のおかげでスムーズだったように思います。ありがとうございました。観覧席の最前列で折りたたみ椅子を利用して場所とりのような行為があったのが残念に思います。 |
| 197 | そう思う | 学級対抗リレーは続けて欲しい。 |
| 198 | ややそう思う | 閉会式・表彰は縮小してでもやって欲しかったです。運動会が終わった感じがしないので。途中の休憩は必要だったのかな・・・と思いました。暑さ対策であれば、子供の応援席にテントをつけることはできないのでしょうか？ |
| 199 | そう思う | 進行時間の遅れ |
| 200 | そう思う | 走るだけの競技が多い気がする。障害物競走など走る子が苦手な子も、楽しくなる競技を増やしてもらえると見ている方も楽しい |
| 201 | そう思う | 全て立ち見席だと一番前に背の高い人がいると全く見えなくなってしまうので最前列のみ椅子など座って見られる席をつくった方がより多くの人が見られるのではないかと思います。初めての一年生、最後の六年生を優先していただけたら良いなと思います。 |
| 202 | そう思う | 子供の応援席にテントがあれば、いいと思います。またそれぞれの学年ごとの選抜リレーをやると時間もかかるので、赤組白組に分かれてとかで、1年から6年までバトンをつなぐとかはどうですか。その代わりに他に種目も増やせる時間もつくれると思います。 |
| 203 | そう思う | 選抜リレーは来年度も継続して欲しいと思いました。 |
| 204 | そう思う | 選抜リレーは学年に分けずに、各学年、本当に早い子だけに選抜してやってほしい。全学年あるのは見てるほうはつらい。本当に早い子だけに絞って欲しい。 |
| 205 | そう思う | 立見席のみで場所取り禁止なのはよかった。半日開催もよい。開催時期を後ろ倒しして、練習期間を長くとった方がよい。ダンシング玉入れのカウントの仕方(早すぎ)、ダンス時の応援団の太鼓(音楽を障害)なども準備不足が見えた。 |

| | | |
|-----|------|--|
| 206 | そう思う | 時間が予定より遅れたので 休憩するなら最初から予定しておいて欲しかった。学年ごとに出番の時間を近づけて欲しかった。選手リレーは6年生だけでいいと思う |
| 207 | そう思う | 選抜リレーはやはり凄く盛り上がりました来年も是非継続希望します！改善点はやはり紅白で分けて競技をしないと2学年合同の競技なども見にくくて結果がわかりにくいとおもいます！□ |
| 208 | そう思う | 松葉中みたいに、ドローンでの撮影もユーチューブに生配信してもらえると嬉しいです |
| 209 | そう思う | 子供の学年以外の時は保護者入れ替えのはずが全然どいてくれなかった。 |
| 210 | そう思う | 継続してほしい点 午前中で終わる、入れ替え制のカメラ席、体育館の解放。改善点は放送で徒競走の時に何レース目かを言ってくれと助かります。 |
| 211 | そう思う | 特になし |
| 212 | そう思う | 午前中のみの実施が良い |
| 213 | そう思う | このまま、午前中で終わるのが親子共々楽だと思いました。クラス選抜リレーは、やらなくても良いような気がしました。その分他の競技を長くしても良いかなと思います。 |
| 214 | そう思う | 種目数は、時間進行的にもちょうど良かったと思いました。音響の環境(スピーカー?)は要改善だと思います。自分の子どもが後ろの方で踊っているとき、音楽が聞こえづらい場面が多々ありましたので。 |
| 215 | そう思う | 事前に手紙で子どもの位置を教えていただけるのはとても助かるので継続してほしいです。 |
| 216 | そう思う | 自分の子がどの位置で踊るのかや何レース目の何コースを走るのが事前に分かっていたので良かったです。 |
| 217 | そう思う | 低学年のリレーや徒競走の場所が見てるどころから遠くてあまりいい写真からが、撮れませんでした。できれば保護者が撮影する方でやってくれたらと思います。 |
| 218 | そう思う | 立ち見、撮影場所入れ替えは来年度も継続した方が良くと思う |
| 219 | そう思う | 場所の譲り合う為のアナウンスが繰り返し流れていた点は継続していただきたい。改善点は、徒競走が子供達の応援席側で行われていた為、見る事が困難だった。出来れば本部テント側のコースで正門から校舎に向かって走ると、たくさんの父兄が見られると思った。運動会終了後、全ての椅子を先生が拭いている姿を拝見し、次年度より各家庭でビニール袋2枚・輪ゴム2つ用意し椅子の脚にかぶせ、運動会終了後は各自で袋を持ち帰ると先生方の負担軽減になるのではないかと思った。 |
| 220 | そう思う | |
| 221 | そう思う | 学年単位の徒競走とダンスは継続して下さい。子供たちの成長が見られて楽しいです。 |
| 222 | そう思う | 以前上の子の時、赤白に分かれて得点を付けた運動会を経験してたので、せめて赤白に分かれて得点はつけて欲しかった。 |

| | | |
|-----|--------|---|
| 223 | そう思う | 低学年のリレーが見つらなかったです。バトンの連携も難しそうにみえました。小さいトラックを利用して1/4ずつ走るなどすると、見やすくなったり子どもたちもバトンの連携がしやすくなるのかな、と思いましたが、楽しい1日を過ごすことができました。短い間での練習で先生方や子どもたちはすごいな、と思います。ありがとうございました！ |
| 224 | そう思う | 生徒が多いので自分の子供がどの位置で踊るのか、何番目に走るのか、事前に教えてもらえて助かりました。 |
| 225 | そう思う | 玉入れや棒引き？などは見てる方も盛り上がるので継続してほしい。途中の休憩はなくてもよいのではと思いました。 |
| 226 | そう思う | 今年と同様の内容、時間での開催を継続して欲しい。 |
| 227 | そう思う | 競技も観やすくて良かったです。 |
| 228 | そう思う | |
| 229 | そう思う | |
| 230 | そう思う | 天候があいまいの中、事前にメールなどで方向性を伝えていただけたのはありがたかったです。途中休憩の時間もプログラムに入れてたほうが時間配分がわかりやすいと思いました。体育館が埃だらけだったので掃除してほしいです |
| 231 | ややそう思う | 午前中で終わるプログラムを継続してほしいです |
| 232 | ややそう思う | 表現の演目で、テントと反対の児童が座っている側に行ってしまった際、後ろ向きか横向きの姿しか見られなかったため、少し見つらかったです。 |
| 233 | そう思う | 体育館を休憩場所として開放するのは継続してほしいです。 |
| 234 | そう思う | |
| 235 | そう思う | 子供たちの笑顔と元気な姿が印象的な、いい運動会でした。開催のための準備に尽力された先生方や保護者の皆様に改めて敬意を評します。ボランティアにも参加せず、後から口だけ出すのは気が引けるのですが、一点だけとても気になった事があります。敷地内への入場がフリーだったのが、安全管理上とても不安に感じました。もし、この中に暴徒が乱入でもしたらどうなるかと一瞬不安がよぎりました。人や予算が限られた中で大変かと思いますが、例えば事前に関係者のみにパスカードのような物を配布して、入り口でチェックし、場内でも見える所に身につける事を徹底してもらうなど、何らかの対策が必要だと感じました。そのための要因が必要であれば、来年は是非協力したいと思います。 |
| 236 | そう思う | 6年生のフラッグを楽しみにしていましたが、旗が1本の表現で例年に比べて残念な印象でした。フラッグだけの表現を期待します🙏 |
| 237 | そう思う | 子供側の席にテントがあると安心です。松葉2小は、子供側にもテントがあるそうなので、来年は、安全面も含めて、お願いしたいです。 |
| 238 | そう思う | 子供が凄い日焼けをしてしまいました。日焼け止めを持って行ったのですが、塗るのが遅かった様です。水分補給と同様に声かけがあれば良いと思います。 |
| 239 | そう思う | 午前中で全て終了するのがいいと思います |

| | | |
|-----|--------|---|
| 240 | そう思う | ダンスがとてもよかったです。学校で先生や友達と教え合って覚え、家では自主練をしょくおぼえたなあーと感心していました。吹奏楽の曲に合わせての行進や紅白で戦うこともあったほうが良いなと思います。ありがとうございました。 |
| 241 | そう思う | |
| 242 | そう思う | 撮影する場所に居座る保護者がいました。 |
| 243 | そう思う | 暑さ対策の為に休憩ならよいのだけど、時間調整のための待ち時間はなくてもよかったです。それがなければ当日に閉会式まで行なえたのでは…？ |
| 244 | そう思う | お昼に終わるのは良かった。真正面が本部だと、子供が正面からみえない。 |
| 245 | そう思う | |
| 246 | そう思う | クラス対抗リレーがよかったと思う。 |
| 247 | そう思う | 色の組分けや点数をつけないと、盛り上がりや、やる気に欠ける気がします。児童の席に簡易の物でも、テント設置は難しいのでしょうか？それぞれの学年の成長に合った表現が良かったです。先生方や手伝いの保護者の方々に感謝です。 |
| 248 | そう思う | 午前中だけで終わったので、低学年も体力がもってよかったです。 |
| 249 | そう思う | 赤組白組の対抗戦にして、仲間と協力して競い合ったり、慰め合ったりすることを大切にしたい。 |
| 250 | そう思う | 体育館が休憩所になっていたのが、小さい子連れ、お年寄りの方々に考慮があっていいと思いました。色々なご意見があると思いますが、騎馬戦騎馬戦が復活してほしい。 |
| 251 | そう思う | プログラムには記載が無かったが、運動会の真ん中あたりで休憩時間を取ることは継続した方が良く思う |
| 252 | そう思う | 今年は徒競走だけでなく2学年合同の競技もあり良かったと思います。 |
| 253 | ややそう思う | 徒競走の男女混合は観ている女子が可哀想だった。関係ない年寄りが応援席の先頭で椅子に座り占領していたのが気になった。せめて本部付近は入れ替えをするように呼びかけがあると良かった。 |
| 254 | そう思う | 自分の子供の学年ではないのに前列をずっとキープしていて動いてくれない人が多かった。レジャーシートを敷いていた時と違ってどこに行っても全員が立っているのが余計に見えなくなってしまった様に感じました。 |
| 255 | そう思う | |
| 256 | そう思う | 広がってダンスをしているのが見やすくよかったです。改善点としては、50m走をもう少し観覧側から見やすい位置にして欲しかったです。来年の運動会も楽しみにしています！ |
| 257 | そう思う | 昨年より音が大きくて良かった！来年も継続して欲しいです。 |

| | | |
|-----|--------|---|
| 258 | そう思う | |
| 259 | そう思う | 半日開催は継続した方がよいと思います。開会式の内容やスムーズな後片付けが今後の課題ではないかと感じました。 |
| 260 | そう思う | 運動会お疲れ様でした。天気が心配でしたが、なんとか開催できてよかったです。準備や当日の整備をくださった先生方ほんとお疲れ様でした。そして、やはりリレーは燃えます！他校はリレーがあると聞いていたのに、去年松一はなかったので残念でしたが、今年はあるよかったです！！そして、1.2年もトラックリレーだとより盛り上がると思いました。距離が長いのであれば、1人が走る距離を短くしてでもトラックリレーの方が見やすいし盛り上がると思います。また来年もぜひリレーがあると嬉しいです。 |
| 261 | そう思う | 昨年はなかったリレーがあり、見応えがありました。個人的には、高学年はあと男女各2～3人ずつ選手を増やしてもよいのかなと思いました。走るのが速く、あっという間に勝負が決まってしまったので。暑い中、朝早くから準備をしていただいた先生方、帰る際に横断歩道で旗持ちをしていただいたPTA役員の方々もありがとうございました。 |
| 262 | そう思う | ダンスの時、移動して生徒席側だと見づらい為、そちら側でも観覧出来るようにして欲しい |
| 263 | そう思う | |
| 264 | ややそう思う | リレーはクラスみんなでやってほしい、せっかく紅白分かれてるから得点制にして少しは競争心を養ってほしい |
| 265 | そう思う | 全員が楽しめる運動会であれば良いと思う。 |
| 266 | そう思う | |
| 267 | そう思う | 午前中に終わるのは良いと思います。ただもう少し予定時間通りに進むと良いと思います。 |

268 そう思う <継続したほうがよい点>●リレーは学年別ですが復活して良かった。やはり運動会で『リレー』というものを経験することは子供の人生経験として大切なので来年度も同じく継続してほしい。また、クラス対抗なものも良かった。●適度に児童の休憩が入るのが良かった。熱中症対策にもなる。●各学年種目数も丁度よい。●開始時間と終了時間も丁度よい。(終了は押していたがこのくらいが丁度よい。)<改善点>●リレーの選手の決め方がはじめクラスで違っていて、うちのクラスだけ昨年度の持久走の順位で決まろうとしていたが、翌日に他のクラスと同じ50メートル走のタイム順になったので、選手決めは大事なことでしっかり全体で統一してほしい。持久走の順位は違うと思う。短距離と長距離では得意不得意も分かれるのでリレーは短距離タイムで決めないと。また、リレーの詳細が書かれた紙の内容(奇数スタートと偶数スタート位置が逆)が間違っていた。後から聞いたら、子供は前日にクラスルームで書いてあったというが、親は毎回クラスルームを確認しているわけではないし、しかも前日。大事な連絡は連絡帳に書かせるか訂正した手紙(その部分だけでも)を配布すべき。当日に手紙の間違いがわかり、折角いいポジションで撮影したかったのに、うまく撮れなかったという親御さんの話も聞いた。リレーは選抜なので、来年も必ず子供が出られるとは限らないからしっかり撮りたかった。配布書類の校正がなく配布されたのかと疑いたくなるくらい。配布書類の内容はしっかりチェックしてほしい。●リレーのバトンには輪っかじゃなく高学年が使用していた通常のバトンがいいと思う。コロナ前は1年生から6年生までみんな100メートル半周走っていたし、バトンも通常のもの。なのに、1. 2年は半周せず中途半端なリレー。3年は半周走れたがバトンが輪っか。コロナ前の低学年が出来てきたことは今の低学年にも出来るはず。●3. 4年の棒引きの回数が男女1回ずつしかなく、他学年(1. 2年の玉入れ、5. 6年の綱引き)の団体競技はそれぞれ2回ずつ行われていたのに対して少なく短い。他学年と同様2回ずつやってほしい。●3年生以降の徒競走(80メートル、100メートル)のスタート位置の傾斜がなさすぎる。インコース(1)とアウトコース(6)の差が全然なくて、見ていて大体いい順位なのはインコース。もう少し傾斜があるだけでアウトコースでも対等になれるからもう少し傾斜をつけてほしい。●3年生以降の徒競走の進め方が早すぎる。まだ前の子供たちが全員ゴールしていないのにもう次のスタートのピストルが鳴っている状況。競技の進行が押したくないんだらうなと思ったが、時間を削る為にそこでセカセカして欲しくない。●保護者観覧場所を、コロナ前のように児童席の後方も開放して欲しい。撮影場所が混みすぎて撮りにくいのと、密集しているのもうまく分散すると思う。なぜコロナ前のようにならないのか。もう五類になっているのに。●紅白で分かれて点数づけを復活したほうがよい。この位の年齢から『勝ち負け』を経験することは大事なこと。何でも平等になんてうまくいかない。紅白で分かれることにより、他学年との『縦の繋がり』も増えるし、紅白の点数づけは個人の点数づけにはならない為。それに、今回紅白でわかれず、点数づけをしないとなっていたが、徒競走のときに子供の帽子はみんな赤、みんな白ではなく紅白入り混じり、しかも放送アナウンスは「赤、速いです！白も頑張ってください」と。これには矛盾している。紅白をなくし点数づけをなくすことは中途半端な運動会になっている。昨年度までの紅白分け、点数づけの復活を希望します。

269 そう思う

270 そう思う 子ども達のがんばりが見れてとても良い運動会でした！ありがとうございました。気になったところは1年生のリレーの走り方の事前説明がプリントに記載されていなかったのが残念でした。

271 そう思う 今年はリレーもあってよかったと思います。ただ低学年の折り返しリレーを走りづらそうで普通のコースのほうがいいんじゃないかと思いました。赤白対抗リレーみたいに、もう少し全部の学年が一緒に混ざってリレーなどしたほうが盛り上がるんじゃないかなと思います。時間的に厳しいのかもしれないですが、障害物競争とか楽しそうだなと思いました。つなひき、棒引きなどは人数が多すぎて子供を探すのがむずかしいです。

272 そう思う 今年から始まった選抜リレーがすごく盛り上がって楽しかったです。ぜひ来年もやって欲しいです。

273 そう思う 継続した方がよい点: 体育館を休憩や乳幼児の遊び場等で使えたのは正直、助かりました。改善点: 入れ替えのアナウンスが流れても入れ替えをしないで(その場から離れないで)、トラブルになっていた人が数名いて、声を掛けられたので私が間に入って何とか丸くおさめましたが、来年度からは何らかの対策を考えた方がよいのかもと思いました。

274 そう思う クラス対抗リレーは今後も継続して欲しいですが、1、2年生のリレーのやり方はトラック4分の1ずつ走るなど、やり方を変えても良いのかな、と思いました。

275 そう思う 応援団や6年生のダンスは感動的でした。5年生のダンスも難しかったです。先生のようにかっこよく踊りたい！と一生懸命練習する姿に成長を感じました。先生方お疲れ様でした。全体的に長かったので、玉入れや棒引き、綱引きはなくても良いと感じます。もしくは徒競走ではなく、全員で学級対抗リレーでの短縮でも良い気がした。

276 そう思う 距離の短い徒競走は、本部側でやったら、保護者によく見えていいと思います。

| | | |
|-----|--------|---|
| 277 | そう思う | |
| 278 | そう思う | リレーがあったのはとても良かったが誰が走っているのかわかると応援しやすいと思いました お遊戯のキメポーズの向きも教えていただきかったです |
| 279 | そう思う | アナウンスの音量が小さすぎること、またスピーカーの台数も少なく、見ているばし |
| 280 | そう思う | アナウンスの音量が小さすぎること、またスピーカーの台数も少ないため、観覧している保護者に運動会で頑張っている子供たちの素晴らしさを伝えきれていない。 |
| 281 | そう思う | 去年と違い、全ての観覧席において学年交代制にしてもらえてすごく見やすかったです。中には全く移動しない方、学年が違うにも関わらず譲らない方などいましたが、放送をよく聞いている良識ある方はきちんと交代してくれて気持ちよく見守り&応援ができました。来年以降も継続してもらいたいです。あと、他の保護者の方とも話していたことですがリレーや徒競走のゴールが本部席前で見えにくい。演技も、クラス別に整列されると真ん中クラスは本部席前となり見えにくくなります。そのため端クラスとの不公平感があると仰っていました。 |
| 282 | そう思う | 妊娠後期でイス・シート・テント等が持ち込み不可で待機時間がかなり厳しかった。その割に持参している方々がいたが注意をされている様子も無く残念だった。体育館開放していたが入りにパイプ椅子を校庭側に向けて座っている方々お入りの際に不便さを感じた。担任の先生にはとても感謝しています、上手く気持ちを乗せて下さり本当にありがとうございました！ |
| 283 | ややそう思う | 熱中症対策として、子供達の座る場所にもテント設置を検討頂けたら幸いです。 |
| 284 | そう思う | 6年生くらいは最後の運動会だし、選抜じゃなく全員が走るリレーでも良いのでは？と思いました。練習期間が短いのが毎年気になります。紅白に別れて競い合うのも良いのでは？ |
| 285 | そう思う | 全体応援、選抜リレーなど、見ていて楽しかったです。また、表現はどの学年もそれぞれの成長、面白さがあってとても良かったです。特に6年生のは感動しました！娘もすごかった！ああいうのをやりたいと言っていました。気になった点は、リレーのバトンパス。右手で受け取ってそのまま走る生徒が多くミスが多かった。左に持ちかえてパスするやり方を今は指導しないのかな？と気になりました。また、選抜リレーは1年から6年までの混合チームだったら面白いと思うのですが、練習が確保出来ないなど不都合が多いのでしょうか。総じて、子供がとても楽しそうにしているとても見ごたえのある素敵な運動会でした！ありがとうございました。 |
| 286 | そう思う | やっぱり紅白に分けて点数を競った方が、子供たちもより楽しめるし記憶に残るのではないかなと思います |
| 287 | そう思う | 徒競走は何レース目なのかが分かりづらく、アナウンスかボードを提示する等してもらえると、自分の子供を見逃さずに見られると思いました。リレーは盛り上がったと思います。アンカーは1週にする等すると、最後まで結果が分からず面白いかもと思いました。体調不良になってしまったお子さんもいたそうなので、子供達の席にテント(日除け)が有ると良いのかなと思いました。良い運動会でした。 |
| 288 | ややそう思う | 今年と同じように団体競技、学年ごとの選抜リレー含んだ四種目くらいあると見応えがあると思いました。選抜リレーの形態(今回はリングのわっかをバトンにして走るということは事前にわかっていましたが、どこからスタートしてどちらに向かって走るのか、また走る順番など)が本番当日までわからなかったのが、わかるとよかった。学年の人数も違ったり種目によっては難しいと思いますが、もう少し近くで見れると良いなと思いました。 |
| 289 | そう思う | 休憩所として体育館の開放は有難いです。今後も継続お願いしたいです。 |

| | | |
|-----|--------|---|
| 290 | そう思う | アナウンスが、もう少し工夫が見られるといいなと思いました。 |
| 291 | ややそう思う | クラス対抗リレーよりも、やはり組分けして、全学年で組対抗リレーの方がいいのかなーと思いました。 |
| 292 | そう思う | |

1. 本日の運動会では、お子様の成長した姿が見られましたか。

[詳細](#)

| | | |
|---|-----------|-----|
| ● | そう思う | 264 |
| ● | ややそう思う | 28 |
| ● | あまりそう思わない | 0 |
| ● | そう思わない | 0 |

